

Carahue beca a sus estudiantes de Educación Superior



Un total de 32 millones de pesos entregó la municipalidad de Carahue a 160 estudiantes a través de la Beca Municipal de Educación Superior año 2024.

El año 2006 comenzó esta iniciativa beneficiando a 25 estudiantes, cifra que se ha ido incrementando, logrando apoyar hoy a 160 estudiantes que cumplieron con los requisitos establecidos en las bases de postulación.

El alcalde Alejandro Sáez

Véliz junto al Concejo Municipal hicieron entrega simbólica del cheque, en tanto que cada estudiante recibió una transferencia a su cuenta bancaria por el monto de \$200 mil pesos.

Danae Molina, estudiante de Ingeniería Civil Industrial en la Universidad de la Frontera, agradeció el apoyo municipal para quienes diariamente se esfuerzan y estudian en la capital regional. “Es muy importante, ya que

los gastos en la universidad son variados. Tengo que viajar, alimentarme y todo conlleva un gasto y no siempre alcanza. Muy agradecida por la oportunidad y por haber obtenido la beca. La gestión es muy buena ya que el alcalde informó que se aumentarán las becas para el próximo año”.

Fueron más de 270 las postulaciones recibidas este año, quedando cerca de 110 estudiantes sin la beca. Por tal motivo el alcalde anunció apoyo para el segundo semestre de este año y un aumento para el 2025. “Como administración hemos decidido hacer un nuevo llamado este segundo semestre y aumentaremos la cantidad de becas para apoyar a aquellos estudiantes que no obtuvieron recursos en esta oportunidad. La idea es apoyar a nuestros jóvenes y familias carahuinas y aumentar progresivamente este aporte”, añadió el alcalde Sáez Véliz.